

„Unternehmenspräsentation als Empfehlung nutzen“ - Workshop beim BVMW.

Workshop von Laurenz Kordt beim BVMW 2013.

Welche Faktoren müssen erfüllt sein? Wen möchte ich mit meiner Präsentation erreichen? Wie spreche ich diese Zielgruppe richtig an? Welche Medien setze ich hierzu ein? Verfolge ich ein gestaffeltes Konzept? Wird die Art meiner Präsentation positiv bewertet? Werde ich deshalb weiter empfohlen? Fragen über Fragen, die Laurenz Kordt in seinem Beitrag beantworten konnte. Ferner beantwortete er noch weitere Fragen, wie z.B. „Wie ist die Anwendung von Instrumenten wie Auftragsklärung, Situationsanalyse, Ressourcenklärung, Umgang mit Widerständen, Entwicklung von Lösungsperspektiven, Systemmodell/Vernetzung, Entscheidungsfindung, Projektplanung u.a.“